diezeuros.org

Somos un grupo creciente de socios solidarios que vivimos por todo el mundo. Ponemos cada uno diez euros por mes, y con ese dinero encargamos compras a través de Internet a una cadena de supermercados local, que se encarga de entregar los pedidos a entidades de bien público que elegimos. ¿Ouiere saber más?

Los socios fuimos inicialmente (en el año 2002) un pequeño grupo de amigos que confiaban plenamente unos en otros. Hemos crecido y queremos seguir creciendo, por eso invitamos a nuevos socios Solidarios a incorporarse.

La cifra de diez euros mensuales nos parece razonable como aporte individual. Pretendemos que sea el gran número de socios, y no el gran tamaño de sus aportes, lo que conforme nuestros fondos. El sistema que elegimos, por su comodidad, es el de abrir una cuenta bancaria de dicada únicamente al funcionamiento de diezeuros.org; esto facilita el control de ingresos y

egresos y dar cuenta de esos movimientos a quien nos lo pida. El pago de las cuotas se puede realizar a través de transferencia bancaria, por ventanilla o por medio de PayPal. Para más información, entre en nuestra web.

Hacemos las compras a través de internet, por medio de una cadena de supermercados local que acepta pedidos pagados desde el exterior con tarjeta de crédito y además tiene distribución de mercadería.

Las entidades de bien público receptoras de nuestra ayuda son comedores infantiles y hogares de acogida. Es fácil conseguir en Internet datos de estas instituciones; la Red Solidaria (www.redsolidaria.org.ar), Ser Solidario (www.sersolidario.org.ar) y la Fundación La Nación mantienen listados de fundaciones en riesgo. Elegimos de esas listas instituciones que cumplan con las siguientes condiciones: que estén en la zona de distribución del supermercado, que necesiten lo que pueda comprarse en éste, y que tengan, la misma institución o alguno de sus miembros, una dirección de email e instalaciones adecuadas donde recibir, almacenar y consumir los alimentos.

Hemos abierto varias listas de email que nos mantienen informados a todos los socios (los emails enviados a esta dirección "común" llegan automáticamente a la dirección de cada socio) y también a los Hogares receptores y a los colaboradores en la Argentina. Esto sirve para comunicarnos las novedades internas, y además cada entrega de productos a una institución en la Argentina concluye con el envío, por parte de esa institución, de un email a la dirección común, para que cada socio vea la ayuda en acción. Mantenemos actualizado el portal de Internet, sin que este se vuelva inmanejablemente complicado.

Pedimos ayuda al "boca a boca", a las asociaciones ya existentes, a la prensa y a los consulados argentinos, para la difusión del emprendimiento. Queremos que la noticia llegue a muchos potenciales interesados en sumarse a la asociación.

Distribuimos la ayuda con un criterio de generar calma y de ser previsibles. Cada institución recibe hasta 100 euros mensuales en mercadería. Cuando los aportes de nuevos socios suman otros 100 euros, incorporamos una nueva institución receptora.

Prenemos colaboradores ad honorem en la Argentina, que son el imprescindible contacto local. Si desea formar parte de este grupo de personas, por favor envíe un email a Nancy, nancy@diezeuros.org, quien le asesorará al respecto.

En estos cuatro años de vida, hemos entregado 1.094.727 kilos de alimentos en Argentina, dando de comer a más de 5000 niños por mes, en Capital Federal, Provincia de Buenos Aires, Córdoba y Tucumán.

¿Quiere formar parte de este gran equipo? No lo dude más, hágase socio ya, y ayude a quienes más lo necesitan.

Para más información, entre en nuestra web o escríbanos un email. ¡Le esperamos!

Muchas gracias.